
やぶき　議会だより

5

議
会
報
告
会

　報告会における、議会に対する
ご意見・ご要望等については、議
会活動の一環として要望に対する
考えのほか、議会活性化調査等特
別委員会でご意見について、議論
して参ります。
　また、町政に対するご意見・ご
要望等については、議長から町長
へ文書で報告し、必要な対応を求
めていきます。
　なお、紙面の都合上、ここでは
内容の一部のみを掲載しておりま
す。

　報告会における、議会に対する
ご意見・ご要望等については、議
会活動の一環として要望に対する
考えのほか、議会活性化調査等特
別委員会でご意見について、議論
して参ります。
　また、町政に対するご意見・ご
要望等については、議長から町長
へ文書で報告し、必要な対応を求
めていきます。
　なお、紙面の都合上、ここでは
内容の一部のみを掲載しておりま
す。

町議会及び議員活動に対して　　　
　　　　　　関心がありますか

議会報告会の感想

光南高校通りの街路灯の整備と車の
速度規制をお願いしたい。

新町地区の要望として、町に伝えます。

議会広報に反対の理由が載っていな
い。反対のなかった件も賛成の意見
も載せてほしい。

反対の内容も一部載せているが、今後
の議会広報の編集の仕方を工夫して行
きます。

　（木）　新町地区（参加者：8 名） 道路の陳情は現地を見て採択している
と思うが、採択になった場合いつま
でに出来ると言った期限はないのか。
困っているから陳情するのに６年から
７年でも手つかずだ。採択後の確認は
しないのか。

時間がかかって申し訳ありません。追
跡・確認は必要と思いますので、町の
担当課に確認いたします。

矢吹中の照明は、矢吹中の改築の計画
にあったのか。

震災後の計画であり、国からの予算が付
いたので実施いたしました。

 （木）　大久保地区（参加者：3 名）
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※次回の報告会は５月を予定しております。その詳細については次号にてお知らせします。

・
参
加
人
数
が
あ
ま
り
に
も
少
な
い
。
日
時
の
設
定
に
つ
い
て
検
討
し
て
ほ
し
い
。

・
行
政
に
対
す
る
要
望
が
多
い
と
は
思
い
ま
す
が
、
今
後
と
も
受
け
皿
と
し
て
実
施
し
て

　
下
さ
い
。

・
私
達
の
出
し
た
意
見
が
目
に
見
え
る
形
で
返
っ
て
く
れ
れ
ば
良
い
と
願
っ
て
お
り
ま
す
。

・
議
会
だ
よ
り
の
内
容
以
外
の
議
会
取
り
組
み
に
つ
い
て
も
報
告
を
望
み
ま
す
。

・
報
告
者
の
説
明
が
明
確
で
良
い
。
報
告
会
で
は
な
く
意
見
交
換
の
方
が
良
い
と
思
い
ま　

　
す
。
参
加
者
の
人
数
が
少
な
い
の
で
何
か
を
検
討
す
べ
き
と
思
い
ま
す
。

・
大
切
な
こ
と
な
の
で
議
論
し
て
下
さ
い
。
出
来
る
こ
と
な
ら
、
任
期
中
に
決
定
し
て
下　

　
さ
い
。

・
議
員
の
定
数
は
減
少
す
る
必
要
は
な
い
。
報
酬
を
下
げ
る
べ
き
で
な
く
議
員
が
町
の　

　
た
め
に
働
い
て
く
れ
れ
ば
良
い
。
一
問
一
答
方
式
は
導
入
す
べ
き
で
あ
る
。

・
議
員
定
数
は
今
の
ま
ま
で
い
い
と
思
う
。
報
酬
の
面
で
も
う
少
し
考
え
て
ほ
し
い
。

・
一
問
一
答
方
式
の
導
入
に
よ
り
質
疑
応
答
の
内
容
が
濃
く
な
り
良
い
と
考
え
る
。

・
16
人
か
ら
14
人
と
少
数
に
な
る
と
地
域
の
声
が
片
寄
る
傾
向
に
な
る
と
思
う
。

・
何
を
基
準
と
し
て
議
員
定
数
報
酬
を
決
め
る
の
か
、
財
政
状
況
か
人
口
比
率
か
世
帯
数　

　
か
機
会
が
あ
れ
ば
教
え
て
下
さ
い
。

・
議
員
定
数
削
減
に
は
賛
成
で
す
。
報
酬
に
つ
い
て
は
、
時
代
背
景
を
考
慮
す
べ
き
で
あ
る
。

・
町
民
に
添
っ
た
声
を
く
み
あ
げ
て
矢
吹
町
活
性
化
し
て
も
ら
い
た
い
。

・
大
震
災
の
復
旧
か
ら
今
後
は
復
興
の
取
り
組
み
を
強
化
す
る
必
要
が
あ
る
。
特
に
人
口　

　
減
少
と
少
子
化
高
齢
化
対
策
が
重
要
と
思
う
。

・
旧
JA
跡
地
付
近
に
須
賀
川
の
「
は
た
け
ん
ぼ
」
の
よ
う
な
直
売
所
又
は
、ミ
ニ
ス
ー
パ
ー　

　
的
な
店
舗
が
あ
れ
ば
高
齢
者
が
徒
歩
で
買
物
が
で
き
る
店
舗
作
り
を
お
願
い
し
た
い
。

・
公
共
施
設
に
防
犯
カ
メ
ラ
（
監
視
カ
メ
ラ
）
の
設
置
（
街
中
通
り
も
含
め
て
）
が
必
要　

　
か
と
思
わ
れ
ま
す
が
？

・
町
民
が
ひ
そ
や
か
に
思
っ
て
い
る
事
案
を
吸
い
上
げ
る
必
要
性
を
感
じ
て
い
る
が
、

　
こ
の
様
な
議
会
報
告
会
や
区
の
集
り
等
で
た
え
ず
意
見
を
伺
う
機
会
を
作
っ
て
頂
け
る　

　
様
期
待
し
た
い
。

・
議
会
だ
よ
り
が
１
年
前
よ
り
カ
ラ
ー
多
様
で
大
変
見
や
す
く
な
っ
て
い
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。

新町集会所

11/20

会場アンケートで寄せられた 「声」

11/20    

関心がある

関心が多少

関心がない

その他

満足した

普通

不満である

無回答

不満である
２人 無回答

7 人
満足した

8 人

普通 24 人

関心がある
20 人関心が

多少ある
17 人

関心がない
２人

その他
２人

第４回議会報告会を


